

●30年度予算要望について

私が所属する議員団は、平成30年度当初予算の編成に当たり、府内各地域等における予算要望に関する調査及び議員団による「事業検証」を実施し、その結果を踏まえて、「共生社会」の実現に向けた喫緊の課題と中長期的な展望に立った予算に関する要望・提言を「京都府予算に関する要望・提言」要望書に示しました。要望書を基に住民福祉の視点に立って、積極的かつ迅速な具体化を

●南部地域の道路整備について

- ①主要地域道宇治淀線の拡幅改良については、交通混雑の解消をはかるための早期の改修に努めること
- ②国道163号線の道路改良事業を促進すること
- ③主要地方道上狹城陽線と八幡木津線の道路の早期整備を促進すること
- ④南部活性化の骨格となる新名神高速道路のスマートインターチェンジの整備促進、同インターチェンジ直近に位置する府立木津川公園北側ゾーンの早期整備を促進すること
- ⑤防災上課題がある国道24号線のバイパスとなる宇治木津線および新名神高速道路のアクセス道路となる国道307号線の主要地方道宇治木屋線(犬打峠トンネル化)、都市計画道路宇治田原山手線の整備促進を図ること
- ⑥都市計画道路八幡田辺線を早期整備すること
- ⑦宇治市域から城陽市域に渡る近鉄京都線の連絡立体交差化の早期実現と沿線駅前を整備すること

図られるように山田知事に強く申し入れました。

「平成30年（2018年）度 京都府予算に関する要望・提言」として、次の項目で申し入れています。重要・緊急課題等については42項目を、要望項目としては、75項目を申し入れました。また、各地域での重点要望項目として、34項目を申し入れています。

下記に示す項目は、京都府南部に関する地域での重点要望項目の抜粋です。

- 古川流域住宅地の床上浸水を解消するための早期河川改修と総合的な治水対策の促進すること
- 阪急電鉄京都線の連絡立体交差化の早期実現に向けて関係機関と連携を図ること
- 大谷川及び防賀川の総合的な治水対策(内水対策等)を促進すること
- 男山地域再生に向けた分譲マンションの建替え計画に伴う優良建築物等整備補助事業補助要項の早期に制定すること
- 世界文化遺産登録を目指す「宇治茶生産の景観」をはじめとする南部観光資源を有効に活用した広域観光連携事業の推進とインバウンド対策の強化(交通ネットワークの構築等)すること
- 「お茶の京都」を地域の文化・産業振興へ効果・効率的につなげるための持続性を重視した事業を積極的に推進すること
- 内水氾濫を解消するため、府道側溝の浚渫に取り組むこと

[第6回] 有権者の声

Voice of voters

宇治田原町 曽根 正安さん

南部町村の発展を願う

京都府南部地域において、高速自動車道路網のハブ機能が整備され、新幹線構想が決まるなど、明るい未来が開けていく様に思います。片や宇治田原・和束にこの恩恵が波及するでしょうか？宇治田原町に高速が通って便利になりますが、当の街に魅力がないと流入は起りません。

近年、外国人がインターネットで調べて、日本人もよく知らない所に出向いています。見る観光から体験型観光に大きくシフトしているからだと言われています。宇治田原でも自ら石臼で抹茶を引き、茶道を味わう試みがスタートしています。

その他、蒟蒻作り体験・餅つき体験・手焼きおかき作り体験



北川たかし事務所に、お気軽にお立ち寄りください

皆さまのご意見・ご要望など聞かせてください。

北川たかし事務所 Takashi Kitagawa office

〒610-0313 京都府京田辺市三山上木上谷浦19-1 マンション竹長1F(有)竹長内
TEL.0774-62-7889 FAX.0774-66-4601

✉ office@kitagawatakashi.net

🌐 http://www.kitagawatakashi.net



北川たかし

府政活動レポート 第6号

2018.02

プロフィール

京田辺市三山木生まれ／奈良育英高校 卒／大阪電気通信大学 工学部 卒／神戸大学大学院 経営学研究科 修了／元(株)富士通神戸エンジニアリング 勤務／元 流通科学大学 非常勤講師 ラグビー部監督／元 関西大学 非常勤講師／(有)竹長 代表取締役／全日本農業 京田辺市支部 委員長／NPO法人 幸せイキイキ子ども教育研究所副代表理事／京都府議会議員
【資格】教育カウンセラー／産業カウンセラー／米国CTIコーチング(CPCC)など
【家族】妻、子ども2人 【趣味】スキューバダイビング／ラグビー

発行 北川剛司 〒610-0313 京都府京田辺市三山上木上谷浦19-1 マンション竹長1F(有)竹長内 TEL.0774-62-7889 FAX.0774-66-4601

Greeting

ごあいさつ



今年は特に寒さが厳しく感じます。まだまだ寒い日が続いておりますが、皆様、いかがお過ごしでしょうか。皆様から多くのご支援をいただき、京都府議会議員として活動し、まもなく3年が経とうとしています。昨年は、12月定例会の本議会にて、2回目の代表質問をさせて頂きました。本年も、本会議で2回の一般質問をさせていただく予定です。

喫緊の課題、短期的対策への取組みとともに、中長期的な視点でも取り組みたいと思います。10年、20年先を見据え、年少人口、生産年齢人口の減少でさらに人口構造が変化する中、経済や社会基盤も大きく変化することを踏まえた視点をもって、対応するべき様々な課題にも、しっかりと取り組んでいきます。



今年は、特に、就学前教育、認知症対策、道路環境をテーマにして積極的な活動を行なっていきます。教育に関する環境整備、就学前教育の充実、障がい者の方々に対する支援、終活など含めた認知症の対策などはもとより、JR奈良線ならびに学研都市線の複線化の推進、治水対策、そして、井手町、宇治田原町の人口減少対策、道路環境の整備など積極的に取り組みたいと思います。

3年間で多くの要望、陳情を頂き、着実に実現してきました。今年は、少人数で意見交換する座談会を多く開催し、皆さんの生活における問題などをもっと府政に届けたいと思っています。

まだまだ、議員としての勉強の日々が続きますが、府民の皆さんの視点に立って、府民の皆さんの声を府政に反映させるよう全力を尽くしますので、ご支援・ご指導をよろしくお願い申し上げます。

政治の原点に戻り

人民の、人民による、
人民のための政治

• government of the people,
by the people, for the people

を行ないます。

京都府議会議員 北川 剛司